

前田まちづくりセンター発行の情報誌です。年4回、地域の活動などをご紹介します。 今回は、4月から6月にかけての活動の一部をご紹介します。

● 地域で様々な活動が行われました



4月29日、「軽川と桜並木を育てる会」の皆さんによって、軽川にこいのぼりが掲揚されました。前田橋を挟んで上流と下流、下手稲橋の下流の3か所にたくさんのこいのぼりが泳ぎ、訪れた人たちは手稲の春の風物詩を楽しんでいました。



5月15日、前田連合町内会主催の健康づくり事業「お花見ウォーキング」が開催されました。 前田中央会館に集合し、ラジオ体操で体をほぐしてから出発。軽川緑地を歩き、手稲保健センターまで約3kmのウォーキングを楽しみました。



5月21日、前田ふれあいまちづくり協議会による「前田花街道植栽事業」が実施されました。町内会や商店街の皆さんにより道道石狩手稲線沿い前田4条から前田13条までの約2kmにわたり3,720本の色とりどりの花が植えられました。



5月27日、稲積連合町内会による「花壇制作事業」が実施されました。稲積公園管理事務所や近隣で工事を行っていた大善建設の協力もあり、富丘通の34か所の花壇にマリーゴールドと三尺バーベナが植えられました。

● 交通安全の啓発活動が行われました



5月11日、通勤・通学の歩行者や自動車・自転車の利用者に交通安全を呼びかける街頭啓発活動「セーフティコール」が実施されました。各町内会や交通安全指導員の皆さんにより、下手稲通と石狩手稲線の交差点など8か所で行われました。



6月13日と15日、自転車の利用者に安全運転を呼びかける街頭啓発活動「自転車マナー向上週間in ていね」が実施されました。前田連合町内会や前田交通安全母の会、北海道科学大学や手稲高校の学生の皆さんにも参加をいただきました。

● 各団体の総会が開催されました



5月11日、前田地区連合町内会連絡協議会の総会が開催され、各議案が原案のとおり承認されました。このほか、稲積連合町内会や前田連合町内会等の総会も対面で開催されています。



前田地区連合町内会連絡協議会の総会後には、高 久手稲区長(写真)等の区職員と地域課題につい て話し合う「前田地区まちづくり懇談会」が開催 され、活発な意見交換が行われました。

● 行事のお知らせ

次の行事の開催が予定されています。

【7月11日】いきいき日帰り温泉旅行(前田地区福祉のまち推進センター) 【8月5日】前田ふれあいまつり(前田ふれあいまちづくり協議会)





さっぽろ市 02-Q01-23-955